

# Detección de fiebre con soluciones termográficas

Uno de los principales síntomas de las enfermedades infecciosas es la fiebre. Como todos sabemos se caracteriza por un aumento de la temperatura corporal, la cual es fácil y rápidamente detectable a distancia por medio una cámara termográfica.

Desde Álava Ingenieros ofrecemos distintas soluciones basadas en cámaras termográficas para este problema:

Álava Ingenieros  
GRUPO ÁLAVA



## Gran tránsito de personas

Soluciones sin necesidad de supervisión de un operador, capaces de analizar hasta 4 personas a la vez y de generar alarmas de forma automática.



## Densidad media/baja

Basadas en cámaras por lo general portátiles manejadas por un operador aunque incluyendo funciones de detección automática de fiebre.



## Baja concentración de personas

Soluciones de menores prestaciones técnicas y por tanto de un menor coste. Pueden ser tanto portátiles como fijas y por supuesto, también con detección automática de fiebre.

## Más información:



Héctor Cordal  
+34 607 969 410  
[hcordal@grupoalava.com](mailto:hcordal@grupoalava.com)



Ángel Ibezana  
+34 627 577 924  
[alezana@grupoalava.com](mailto:alezana@grupoalava.com)